

Mars-octobre 2015

4^{me} ACTION PLANÉTAIRE MMF

Quand les femmes sèment,
le monde récolte, mais
rien n'est facile !

En solidarité avec toutes celles et ceux qui luttent pour la souveraineté alimentaire, la Marche Mondiale des Femmes a semé ici avec le soutien de la Ville de Neuchâtel du blé bio du Val-de-Ruz.

Ce champ, en pleine ville, était très beau, mais la canicule et les moineaux aidant, la récolte n'a pas pu se faire. Dans le monde entier c'est une réalité des cultures: le travail n'est pas toujours récompensé et parfois il n'y a pas grand-chose à récolter.

Notre lutte pour une agriculture de proximité, de bonnes conditions de travail et une production d'aliments sains en suffisance continue. Signez et soutenez l'initiative d'Uniterre pour la souveraineté alimentaire !

Soutenez et rejoignez la Marche mondiale des femmes !

Contact: info@marchemondiale.ch

